30/10/2025



¿Será? / ¡Que copien lo bueno, no lo malo!



Mientras en San Lázaro están tomando medidas para dejar atrás las críticas por andar de vacaciones o jugar pádel en horario laboral, ahora en el Senado, a través de un acuerdo de la Mesa Directiva, se permitió que la Comisión de Puntos Constitucionales, que durante cinco años no pudo sesionar de manera virtual, ahora pueda optar por esta modalidad. Pero no es que se contagiaran de flojera, parece que el acuerdo sólo es para desechar iniciativas o minutas enviadas por la Cámara de Diputados... ¡Esperemos que no se extienda la práctica! ¿Será?

Más de las batichicas

Algo que deben de tomar en cuenta los morenistas que tienen un cargo público es su lenguaje y su falta de perspectiva de género. Tan solo en México, pasaron 200 años para que una mujer asuma la titularidad del Ejecutivo Federal. Así que llamar batichicas a dos diputadas, ya no es tan gracioso, cuando las mujeres día a día deben sostener un cargo... Lo malo es que las servidoras públicas tampoco tomen conciencia de esos logros, pues este miércoles la diputada Jessica Saiden siguió con la polémica y aseveró que "todas" en México quisieran acompañar a García Harfuch. ¿Será?

Jaloneo que distrae

Tooodo el día estuvo en redes sociales el hashtag Simón Levy, un exfuncionario de AMLO que se convirtió en uno de los mayores críticos de él y sus hijos. Primero se dijo que estaba detenido en Portugal, luego que enfrentaba un proceso en libertad con medidas cautelares. Él se la pasó dando entrevistas asegurando que está en Washington y asegurando que vivió un atentado... A ver si se aclara el caso y deja de distraer los problemas reales de todo un país, y no la denuncia contra un particular. ¿Será?

De puro steel

La presidenta municipal de Acapulco, Abelina López, insiste que su collar no es un Van Cleef y este miércoles volvió a declarar al respecto que está hecho de puro steel (acero) y aseguró que el costo real no llega ni a los 200 o 300 pesos. La alcaldesa señaló que la cadenita trae triunfo y que esa es la polémica... Por ahí ya hubo quien señaló que la que portaba ya no es la misma prenda y que quizá busca proteger el bonito obsequio que le otorgó el pueblo. ¿Será?

Polo de inversión

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

30/10/2025

OPINIÓN



Nos dicen que inició en la capital de Oaxaca la construcción de una importante plaza comercial que contempla una inversión de 6 mil millones de pesos. El Gobernador Salomón Jara colocó la primera piedra del centro comercial y de entretenimiento que transformará la ciudad, consolidándose como el principal polo de desarrollo, inversión y empleos de la entidad, mientras que el estado se ha convertido en una de las entidades con mayor crecimiento y dinamismo a nivel nacional... Sin duda, queda claro que la llamada Primavera Oaxaqueña viene acompañada del progreso que generan este tipo de inversiones. ¿Será?

Deja un par de piezasAunque la magistrada Janine Otálora terminará sus funciones en el TEPJF, en el INE mencionan que, con el respaldo de consejeros como Dania Ravel, Claudia Zavala y Jaime Rivera, dejará en el OPLE de Chiapas a Marina Martha López Santiago, quien actualmente es su secretaria de estudio y cuenta. Advierten que esto podría generar un conflicto de interés, porque la semana pasada la magistrada Otálora votó por proteger a estos tres consejeros electorales de la investigación del Organismo Interno de Control en su contra. ¿Será?